

## **Politique de Confidentialité de Holi**

### **1. Introduction**

Cette politique de confidentialité décrit comment nous collectons, utilisons et protégeons vos informations personnelles lorsque vous utilisez l'application Holi.

### **2. Données collectées**

Nous collectons les données suivantes lorsque vous utilisez notre application :

- Informations personnelles : âge, sexe, adresse e-mail, taille, poids.
- Données liées à vos habitudes alimentaires et votre niveau d'activité physique.

### **3. Utilisation des données**

Ces données sont utilisées pour personnaliser les recommandations nutritionnelles et améliorer l'expérience utilisateur via l'analyse de données.

### **4. Partage des données**

Nous ne partageons pas vos informations personnelles avec des tiers pour le moment.

### **5. Droits des utilisateurs**

Vous avez le droit d'accéder et de modifier vos données personnelles à tout moment. Nous réfléchissons encore à la possibilité de vous donner le droit de les supprimer.

### **6. Conservation des données**

La durée de conservation des données n'est pas encore définie, mais elle sera précisée ultérieurement.

### **7. Sécurité des données**

Vos données sont hébergées sur une infrastructure sécurisée qui respecte les normes de sécurité en vigueur pour protéger vos informations personnelles. Nous mettons en œuvre des mesures techniques et organisationnelles appropriées pour prévenir tout accès non autorisé, perte ou divulgation de vos données.

### **8. Modifications de la politique**

Nous nous réservons le droit de modifier cette politique de confidentialité à tout moment. Vous serez informé des changements via l'application.

### **9. Contact**

Pour toute question concernant cette politique de confidentialité, ou pour exercer vos droits concernant vos données personnelles, vous pouvez nous contacter à l'adresse suivante : [contact@holi-apps.com](mailto:contact@holi-apps.com).

1. **Introduction**

This privacy policy explains how we collect, use, and protect your personal information when you use the Holi app.

2. **Data Collected**

We collect the following data when you use our app:

- Personal information: age, gender, email address, height, weight.
- Data related to your eating habits and physical activity level.

3. **Use of Data**

This data is used to personalize nutritional recommendations and enhance the user experience through data analysis.

4. **Data Sharing**

We do not share your personal information with third parties at this time.

5. **User Rights**

You have the right to access and modify your personal data at any time. We are still considering whether to allow users to delete their data.

6. **Data Retention**

The data retention period has not yet been defined but will be specified at a later date.

7. **Data Security**

Your data is hosted on a secure infrastructure that adheres to current security standards to protect your personal information. We implement appropriate technical and organizational measures to prevent unauthorized access, loss, or disclosure of your data.

8. **Changes to the Policy**

We reserve the right to modify this privacy policy at any time. You will be informed of changes through the app.

9. **Contact**

For any questions regarding this privacy policy, or to exercise your rights concerning your personal data, you can contact us at: [contact@holi-apps.com](mailto:contact@holi-apps.com).